

Ya Salido El Hijo No 61
Gracia Para Morir Y Gracia Para Vivir

29 de abril de 2017

Pastor, Brian Kocourek

Esta noche examinaremos el párrafo 125 del sermón del hermano Branham Ya Salido El Sol, y éste será el número 61 de nuestra serie. A medida que leemos este párrafo, yo quiero que noten varias cosas que dice que podríamos tomar un sermón sobre cualquiera de ellas, pero esta noche me gustaría centrarme en un pensamiento en particular, y eso es algo que probablemente nunca hayan escuchado, dice el ministro, y lo señalaremos en un momento cuando comencemos a leer.

125 Permite entonces, Padre, que si ellos están enfermos, que puedan salir sanos. Permite que si están cojos, que puedan salir caminando bajo el Poder del Espíritu Santo. Si han sido pecadores, permite que salgan lavados y limpios. Y la mecánica, al haber entrado; la Dinámica viene de Arriba, el Espíritu Santo, y arrebatelos, Señor. Vivifica sus cuerpos mortales, y entonces escucharemos genuinas lenguas nuevas, los poderes de Dios, el amor indescriptible, gracia para morir y gracia para vivir, y un Cristo resucitado, un Cuerpo, una Novia, representándole a Él en la tierra. Padre, estos son Tuyos. Ellos levantaron sus manos. Yo he predicado la Palabra. Ahora, Padre, recíbelos, es mi oración. En el Nombre de Jesucristo, lo pido. Amén.

Por lo tanto, esta noche, dado que este es un servicio de comunión, me gustaría reflexionar sobre la declaración, gracia para morir y gracia para vivir, porque esta gracia de la que el hermano Branham está hablando aquí es tanto una gracia para manejar para morir, y de igual forma es una gracia para manejar también nuestro Vivir.

Ahora, todos sabemos que Gracia significa "favor inmerecido". Pero aquí vemos que la palabra gracia se usa de una manera que muestra que es para los que están muriendo y para los que cobran vida debido a esta gracia. No hay mucho por lo que pasar cuando examinamos solo estas palabras porque el profeta de Dios solo usó las palabras "gracia para morir" una vez, y solo usó las palabras "gracia para vivir" también una vez y esa vez es lo que nosotros Hemos leído para nuestro texto del párrafo 125 de este sermón "Ya Salido El Sol".

Entonces, comencemos primero esta noche mirando este pensamiento sobre la gracia yendo a las Escrituras para ver qué podemos deducir de las Escrituras sobre "gracia para morir y gracia para vivir".

De su sermón **La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 20** el hermano Branham habla de la Gracia cuando cita a Dwight Moody. Él dijo: "*que (en uno de los libros que leí sobre el Sr. Moody, Dwight Moody, en Chicago... También tenemos una gran iglesia escuchando en Chicago esta noche), que el Señor Moody, después que leyó Romanos 7, salió corriendo a la calle, y al primer hombre que encontró, le dijo: "¿Conoce Ud. a gracia?". Y el hombre respondió: "¿Cuál gracia?". El Sr. Moody dijo: "La gracia de Dios".* Pues, lo emocionó mucho cuando vio cómo la gracia nos separó

de la ley, y cómo fue, la parte que desempeñó la gracia. Bueno, ahora, una cosa que quiero hacer, es que cuando... siempre se lo he dicho a la gente, cuando cruce la línea, al otro Lado, me gustaría pararme y cantar: ¡Sublime gracia, del Señor!, ¡Que a un infeliz salvó! ¡Gracia, la preciosa gracia! ¡Conocer más de la gracia! “**Porque por gracia es que somos salvos**”; no por lo que podemos hacer. Algo que hagamos, lo que sea, no cuenta a favor nuestro. **Gracia es lo que nos salva**; “**Por gracia sois salvos, por medio de la fe**”.

Entonces aquí vemos al hermano Branham citando al Apóstol Pablo diciendo: “**Por gracia sois salvos por medio de la fe;**”

De hecho, encontramos al Apóstol Pablo diciendo esto en un par de lugares en el Libro de Efesios.

Y la primera vez que el Apóstol Pablo habla de ser “**salvos por Gracia**” habla de haber estado **muertos en nuestros pecados y transgresiones**. Entonces, esta primera vez estamos viendo el pensamiento de “**gracia para morir**”, que es lo mismo que la declaración que dijo el mismo Hermano Branham.

Vemos esto en **Efesios 2:5** “**aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo** (por gracia sois salvos),

Fíjense aquí que vemos al apóstol Pablo hablar acerca de que estamos **muertos en nuestros pecados**, y luego ser **vivificados** o **dados "juntamente con Cristo"**, que es una vida ordenada con Cristo, y luego dice: “**Por gracia sois salvos**”.

Fíjense en las palabras **juntamente con Cristo**, la palabra “**juntamente**” fue traducida de la palabra griega, “**suzoopoieo**” y significa “**reanimar conjuntamente con** (en sentido figurado):—**vivificar conjuntamente con**”.

Por lo tanto, no estamos viendo una vivificación que sea de alguna manera aparte o separada de la vivificación de Cristo mismo como si fuera vivificado o hecho vivo por separado, sino que esta vivificación es conjunta con Su **vivificación**. En otras palabras, el mismo Espíritu que lo vivificó a Él le vivifica a Ud. Y no es una vivificación separada de Su vivificación, sino que es una vivificación **conjunta**.

Ahora, para facilitar la comprensión, la palabra “**conjunta**” significa como **adjetivo**:

1. **unidos; unido; conjunto; asociado.**
2. **perteneciente o formado por dos o más en combinación; articulación.**

Y como **sustantivo**:

3. **juntas, cónyuges, especialmente como copropietarios de bienes.**

Por lo tanto, no pueden estar “**unidos**” a menos que ambas partes estén unidas simultáneamente.

Ahora, analicemos más a fondo esta vivificación a medida que buscamos en nuestras Biblias **Efesios 2:1** Y **él os dio vida a** vosotros, **cuando estabais muertos** en vuestros delitos y pecados, **2 en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de**

*este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, 3 entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás. 4 Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, 5 aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida **juntamente con Cristo** (por gracia sois salvos),*

Fíjense en todos estos versículos de las Escrituras, no solo hablan de que seamos vivificados o levantados, sino que dice que somos **vivificados juntamente** con Él.

¿Cómo? "*Por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en un solo cuerpo*". Cuando es vivificado y hecho vivo por Su Palabra, **ahora es un ser dual de la misma manera que Jesús fue un ser dual**. Porque **ahora sois templo del Espíritu Santo**, son la casa en la que el Espíritu de Dios ha elegido morar. Y es por Su Espíritu viviendo en nosotros que somos despertados de nuestro sueño y somos coherederos con **Cristo**, unidos por la misma Vida que moraba en Él y que ahora mora en vosotros.

Esta palabra, **vivificado** fue traducida de la palabra griega **suzoopoieo** {sood - zo - op- oy -eh'-o} y significa -- **vivificar junto con** o -- **vivificar junto con** 1) **hacer que uno viva junto con Cristo**.

Entonces lo que vemos aquí es que uno no puede estar vivo sin el otro. Porque El Uno Cristo, hace vivir al otro. **Es por Su Espíritu que vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser**. Eso nos hace hijos de Dios y coherederos con Cristo.

Leemos en **Hechos 17:28** **Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos.**

Fíjense, "**Porque en él vivimos**", Así que no está vivo fuera de Él. Fuera de Él está muerto mientras vive.

Ahora, no solo lea esto y pase por alto sin detenerse en lo que está diciendo aquí...

"**Porque en él vivimos**" (Y no solo estamos vivos en Él, sino que también dijo) "**Porque en él nos movemos**", Entonces nuestras acciones también dependen de nuestro estar en Él, y luego dice que no solo son nuestro estar vivo depende de estar en Cristo, y no sólo nuestras acciones dependen de estar en Cristo, sino que luego añade: "**Porque en él tenemos nuestro ser**", *como también han dicho algunos de vuestros propios poetas, porque también somos suyos. descendencia.*

Porque en Él tenemos nuestro ser. Entonces fuera de Él no tenemos nuestro ser, fuera de Él no somos lo que deberíamos ser. De hecho, eso es lo que nos dice el Apóstol Pablo en...

Colosenses 3:3 **Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios.** Y luego nos dice cuándo se manifestará nuestra vida como dice en el siguiente versículo... **4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también**

*seréis manifestados **con él en gloria***. Noten entonces que es en la misma Doxa, las mismas opiniones y valores y juicios que nosotros aparecemos o manifestamos en nuestro verdadero carácter como él también se manifiesta en esta misma doxa, estas mismas opiniones, valores y juicios. Y fíjense que hacemos esto juntos, porque es la misma Palabra, la misma Doxa, las mismas opiniones, los mismos valores, los mismos juicios en los que estamos haciendo esto juntos.

Es por eso que el apóstol Pablo pudo decir en **Gálatas 2:20 **Con Cristo estoy juntamente crucificado****, (Fíjense, no como si Ud. fuera Cristo, son dos seres, pero están crucificados uno junto al otro como Cristo estaba junto al ladrón, sino más bien ustedes y Cristo son una sola personalidad y un solo Espíritu viviendo en ustedes dos haciendo un solo cuerpo, y ese mismo cuerpo fue crucificado juntamente. Cuando las manos fueron clavadas, sus manos fueron clavadas, cuando sus pies fueron clavados, sus pies fueron clavados. Juntos, no separados pasando por lo mismo, juntos porque es el mismo Espíritu vivo en Su vaso que está vivo en el suyo. Cuando Cristo resucitó, ustedes resucitaron.

Pablo continúa, *y ya **no vivo yo, mas vive Cristo en mí**; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí*.

Ahora Pablo nos dice lo mismo en **Efesios 2:5, aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo (por gracia sois salvos)**, y la palabra nos dio vida o vivificado que usa aquí se compone de dos palabras, **sun + dzo -op- oy -eh-** _

La palabra **sun** {soon} significa - **con – al lado – acompañar**. En otras palabras, el óvulo nunca puede vivir sin el esperma. El germen de la Vida está en el esperma y, sin embargo, el óvulo es la semilla. Y entonces usted estaba en la mente de Dios como una semilla de germen de huevo, por así decirlo, pero se necesita que el espíritu vivificador de Cristo, la Palabra, entre en usted para que cobre vida. La Mecánica en su cuerpo tiene que tener la dinámica para hacerle cobrar vida y convertirse en Palabra manifestada.

2227 zoo- poieo {dzo -op- oy -eh'-o} -- **avivar -- dar vida a -- dar vida** 1) **producir vida, engendrar o dar a luz crías vivas**. 2) **hacer vivir, hacer vivir, dar vida; por el poder espiritual para despertar y vigorizar; para restaurar a la vida; dar aumento de vida: así de vida física; del espíritu, vivificante en cuanto al espíritu, dotado de nuevos y mayores poderes de vida; metafóricamente, de semillas vivificadas a la vida, es decir, germinando, brotando, creciendo**.

En **Efesios 2:5**, el Apóstol Pablo nos dice: *"aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida **juntamente con Cristo** (por gracia sois salvos), 6 y **juntamente con él nos resucitó**, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, 7 para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús. 8 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; 9 no por obras, para que nadie se gloríe. 10 Porque*

somos **hechura suya**, creados **en Cristo Jesús** para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos **en ellas**.

De nuevo vemos en **Colosenses 2:9** al apóstol Pablo diciéndonos: "**Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad, 10 y vosotros estáis completos en él, que es la cabeza de todo principado y potestad. 11 En él también fuisteis circuncidados con circuncisión no hecha a mano, al echar de vosotros el cuerpo pecaminoso carnal, en la circuncisión de Cristo; 12 sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos. 13 Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados,**

Fíjense que todas estas Escrituras dicen lo mismo con respecto a que seamos vivificados y hechos vivos, y no se refieren a nosotros como individuos solitarios, pero fíjense que todos dicen que es vivificado junto con Él. "**Con él sois sepultados**", "**con él resucitados**", "**con él son vivificados**", "**con él son coherederos**", "**junto con él son vivificados**".

En **Efesios 2:5**, el Apóstol Pablo nos dice: "**aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo** (por gracia sois salvos), 6 y **juntamente con él nos resucitó**, y asimismo nos hizo **sentar** en los lugares celestiales con Cristo Jesús,

12 sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos. 13 Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados,

Lo que estamos viendo aquí es una interdependencia entre Dios y Sus hijos. Jesús dependía de Dios para que le mostrara qué hacer, y Dios dependía de Jesús para que lo hiciera. El Hermano Branham nos dijo en su sermón, "**Nuevo Ministerio**" que estaba en California teniendo reuniones, y él recibió una llamada para ir al hospital a orar por un bebé que se estaba muriendo. El niño nació y tenía cáncer en tan malas condiciones que su lengua estaba seca y arrugada, y el niño no podía tragar nada. Él vio a ese niño como de la misma edad que sus pequeños y se desesperó delante de Dios. Esperó y esperó una visión, y como no vino ninguna, le preguntó a Dios: "¿Qué quieres que haga tu siervo?" Él dijo que él dependía tanto de las visiones que estaba esperando que Dios le mostrara qué hacer, así que cuando le preguntó a Dios "¿qué quieres que haga tu siervo?", Él dijo: "Padre, estoy esperando que me muestres, él dijo qué hacer, y el Espíritu Santo le habló y le dijo: "**Te estoy esperando para que me muestres lo que vas a hacer**".

Ahí está, "**por qué Clamas, Di**" Muévete y sigue adelante.

Moisés tuvo que poner su bastón en el agua y caminar dentro del agua para que se partiera. Elías tuvo que tomar su manto y enrollarlo como un bastón y golpear el agua como lo había hecho Moisés antes que él, para que el agua se dividiera. Eliseo vio lo que

Elías había hecho y entonces tuvo que hacer lo mismo cuando llegó al agua y luego cuando hizo esto dijo "*¿dónde está el Dios de Elías?*"

Cuando ha sido vivificado por el Espíritu de Dios, el mismo Espíritu que resucitó a Jesús de entre los muertos mora en Ud. y ahora es vivificado *juntamente con* Cristo, como dijo Pablo: "*Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí*".

Tiene que llegar un momento en que la novia de Cristo se dé cuenta de que ya no es ella misma, sino que se ha convertido en él. Ella se dará cuenta de que es un ser dual, así como hubo un ser dual en Cristo, porque Dios se unió a su hijo, y ahora, "*Cristo en nosotros se ha convertido en nuestra esperanza de gloria*" o *nuestra esperanza de alcanzar su gloria*", su doxa, sus opiniones, sus valores y sus juicios.

Como la novia recibe el mismo Espíritu que vivió en Jesucristo y lo levantó de la tumba, Ella se une a la cabeza que es Cristo mismo, y nos convertimos en un ser dual, así como Cristo fue un ser dual.

E incluso en el primer libro de Pedro leemos, **1 Pedro 3:18** ¶ *Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu;*

Ya Salido El Hijo 65-0418M P: 47 "*Él no solamente fue la Mecánica (la Palabra de Dios), Él fue la Dinámica para probarlo. Y Él, siendo el Novio, la Novia tiene que aparecer porque Ella es parte de Él. Y solamente puede ser la manifestación del cumplimiento de todas las revelaciones y lo demás dicho de la Novia; sólo puede manifestar. Si muestra algo distinto que el Novio, no es la Novia. ¡Porque ella es carne de Su carne, hueso de Su hueso, ¡Vida de Su Vida, Poder de Su Poder!*"

Fíjense ahora, ¿cómo pueden decir que **Juan 14:12** fue solo para una persona cuando el profeta de Dios acaba de decir: "*Si muestra algo distinto que el Novio, no es la Novia. ¡Porque ella es carne de Su carne, hueso de Su hueso, ¡Vida de Su Vida, Poder de Su Poder!*"

Tendrían que decir que solo William Branham es la novia, porque solo él hizo las mismas cosas que el Novio.

¿Recuerdan que hace unas semanas compartimos con Uds. lo que dijo el hermano Branham en el 2do Sello?

El Segundo Sello - 63-0319 82 *Cuando Jesús mismo se encarna en Su pueblo, entonces la misma Vida que estaba en Cristo está en la persona.* ¿Cómo sería si Ud. sacará la vida de una planta de uva y la colocara en una planta de calabaza? Ya no produciría calabazas, sino uvas. ¿Y cómo sería si sacara la vida de un árbol de durazno y la colocara en un árbol de pera? ¿Produciría peras? No. Produciría duraznos. **La vida muestra lo que es.** ¿Ven? Cuando Ud. escucha a gente decir que tienen el Espíritu Santo,

y luego niegan la Palabra, pues algo anda mal. El Espíritu Santo escribió la Palabra. Y Jesús dijo esto: **“Si un hombre tiene Mi Espíritu, él hará Mis obras”**. ¿Lo desean leer? ¿Lo desean apuntar? **Está en San Juan 14:12**. Sí. Muy bien. **“El que en Mí cree, las obras que Yo hago también él las hará. Y aún mayores, porque Yo voy al Padre”**. ¿Ven? Luego lo santifica y lo limpia, para que pueda pararse ante Dios.

Fíjense cómo el hermano Branham literalmente identificó **Juan 14:12** con tener la misma Vida que estaba en Cristo. **“Si un hombre tiene Mi Espíritu, él hará Mis obras”**. ¿Lo desean leer? ¿Lo desean apuntar? **Está en San Juan 14:12**.

Y luego el hermano Branham dice que si Satanás encarna a su pueblo, ellos harán las obras que él hizo. Porque se trata de la vida. **El Segundo Sello - 63-0319 83**. Ahora miren. Cuando Satanás se encarna en sus súbditos, ellos hacen las obras que él hizo. ¿No lo ven? ¿Qué hizo él? El vino a esa mujer inocente para engañarla.

El Segundo Sello - 63-0319 86. Y cuando un hombre rechaza la Verdad del Evangelio, Satanás lo marca ¿dónde? En el oído. Lo hace sordo para que no pueda jamás escuchar la Verdad y **queda sin esperanza**. Él se queda con el grupo con el cual se encuentra, si no escucha la Verdad. No. **“Conoceréis la Verdad, y la Verdad os hará libres”**. Vean, la Verdad libera. **Dios también marca a los Suyos cuando vienen. Dios marca los Suyos al vindicar Su Palabra prometida a través de ellos**. Exactamente. **Juan 14:12** y **Marcos 16** si lo desean apuntar, donde Jesús dijo: **“Y estas señales seguirán a los que creyeren”**. Ahora, veamos eso de cerca por unos momentos. ¿Estaba **El bromeando cuando dijo esto**? [La congregación responde, “No”.] ¿Lo dijo solamente para...? ¿Lo dijo solamente **para los apóstoles, como algunos nos tratan de decir**? [“No”.] Fíjense. Lean los versículos anteriores: **“Id por...”** ¿Dónde? [La congregación dice, “Todo el mundo”.] **“Todo el mundo”**. **“Predicad el Evangelio a...”** ¿Quién? [Toda criatura]. **“Toda criatura”**. No hemos cumplido ni con la tercera parte todavía. **“Estas señales seguirán por todo el mundo a toda criatura, dondequiera que se predique este Evangelio. Estas señales seguirán a los que creyeren”**, no solamente a unos poquitos. Una vez un hombre me dijo: **“Dios dio el don de sanidad a los doce apóstoles únicamente. Y...”** ¡Oh! Y aquí hay varios hermanos presentes que estaban aquí sentados cuando él se levantó para decir eso. En unos cuantos momentos él se hartó. Así que noten, **“A todo el mundo, y a toda criatura, estas señales les seguirán”**. 88. **No vayan a aceptar la marca de incredulidad de Satanás**. Ahora, él la pondrá sobre Ud. aun en esta misma noche si pudiera hacerlo. Él lo pondrá a Ud. contra la pared y Ud. se irá de aquí diciendo: **“Pues no estoy convencido de todo eso”**. **Vaya Ud. a su casa y estúdielo**, y luego sea sincero y ore. Porque en esta hora, en esta hora tan sagrada todo es demasiado—es demasiado perfectamente Escritural. Por muchos años ha sido así y ha sido probado y hemos llegado a esto. Y esta es la hora. **Este es el tiempo**. Y ahora no permitan que les marque en el oído con su marca de incredulidad. ¿Ven? **Porque él fue un incrédulo desde el principio. Él lo dudó**. Muy bien. Oh, ni siquiera permitan... No permitan que él tome las Escrituras, y con su sabiduría las tuerza, y—y que las tuerza y

las perversa con su propia sabiduría, en poderes de razonamiento. *Quédese Ud. humilde y diga: “**Dios así lo dijo, y no hay nada más que decir**”. Oh, ahora vamos...*

Ahora, volviendo al Ya Salido El Hijo, párrafo 47, el hermano Branham estaba diciendo: "*Si muestra algo distinto que el Novio, no es la Novia. ¡Porque ella es carne de Su carne, hueso de Su hueso, ¡Vida de Su Vida, Poder de Su Poder! ¡Ella es Él! Así como el hombre y su esposa son uno, y la mujer habiendo sido tomada de su costado; Ella ha recibido un espíritu, el espíritu femenino de Él mismo. La carne de Su costado formó la Mecánica y la Dinámica: **la Esposa**. El Espíritu de Él y la carne de Él, unido, y formó la Mecánica y la Dinámica.*

Ahora, fíjense en lo que acaba de decir, él dice que la razón por la que ella hará las mismas cosas que él hizo es porque Ella no solo tiene la misma vida, el mismo Espíritu y, por lo tanto, la misma naturaleza, sino que, como hemos estado estudiando, agrega, **Ella es él**. Y luego explica esta unidad como Esposo y esposa.

Y es por eso que Pablo nos enseñó que el ministerio quíntuple nos llevará al lugar donde realmente crecemos en Cristo y nos ponemos de Cristo.

Efesios 4:11 *Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de **la fe** (que es La Revelación de Jesucristo, y no se puede entender la revelación de Cristo hasta que entiendan) y del **conocimiento del Hijo de Dios, a un **varón perfecto**, (varón maduro y totalmente equipado) a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; 14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 sino que siguiendo la verdad en amor, **crezcamos en todo en **aquel** que es la cabeza, esto es, Cristo,*****

Él no dijo que tenemos que crecer en él, como si él estuviera aquí y Ud. estuviera allí, y Ud. estuviera de pie junto a él, sino que dijo que "**podemos crecer en él**".

Y eso significa lo que dijo, tal como dijo Pablo en **Gálatas 3:27** *porque todos los que habéis sido bautizados **en** Cristo, de Cristo estáis **revestidos**.*

Ahí está la dualidad.

De su sermón, **La Columna De Fuego 53-0509 P: 15** *Y ahora, la Biblia nos enseña que **el Logos salió de Dios, o podría decir, todo lo de Dios llegando a ser Su primera forma en cuerpo cuando el Logos salió de Dios. Veamos cómo se miraba. Nadie ha visto al Padre en ningún tiempo, en ninguna parte, nunca lo ha hecho y nunca lo hará. Pero luego el Logos que salió de Él se convirtió como en un pequeño halo de luz.***

Ahora, ese es el mismo Logos, la misma luz que entra en el creyente cuando nace de nuevo. El mismo Logos que salió del padre al Hijo, y ahora a los hijos. El mismo Espíritu, la misma Vida, no una vida diferente, la misma vida.

El Sonido Incierto 60-1218 P: 20 Como lo ilustré, como un botón. Cuando un hombre es salvo, *ese tanto de él es Dios*. Esa es la Lucecita que entra para hacerlo a Ud. dejar de hacer lo que está incorrecto. Ahora, si Ud. puede sacar toda la malicia, y envidia, y pleitos, e incredulidad, entonces *ese algo como botoncito de la Luz y poder de Dios, continuará creciendo, creciendo, creciendo, creciendo, echando fuera la incredulidad*. Y Ud. no lo hace por medio de exhortaciones de—de ejercicio corporal. Ud. lo hace por medio de una vida santificada, consagrada, para que *el Espíritu Santo se mueva por medio de Ud.*

Identificada Obra Maestra De Dios 64-1205 P: 68 Ahora nos damos cuenta que Dios empezó hacer una—una Novia para Cristo. Entonces... *Y la Novia debe ser identificada con Él y en Él, porque es una parte de Él*. Ahora, *la Novia es una parte de Él. Ella es parte de Él*. La Palabra por este día, *la Novia se hace parte de esta Palabra, porque es Cristo*. Ahora, ¿ustedes creen esto? [La congregación dice, “Amén.”—Ed.] *Tenemos que estar en Cristo. En Cristo, tenemos que ser de Cristo, en Cristo, parte de Cristo*. ¿Qué es una mujer, cuando ella toma a un hombre, o un hombre toma a una mujer? Esta mujer tiene que ser parte de él. *Ya no son dos. Ellos son uno*. Y cuando Dios y Cristo se hicieron uno, *ellos eran Uno*. Porque Dios era la Palabra y la Palabra fue hecha carne. *La carne y la Palabra se hicieron Uno*. *Y cuando la iglesia se hace la Novia de Cristo, Ella y los Evangelios son lo mismo*. ¿Cómo puede usted decir, entonces, “Los días de milagros ya pasaron”? (eso es como aquellos que dicen que Juan 14:12 ha terminado porque el hermano Branham se ha ido) ¿Cómo puede decir, “Él no es lo mismo ayer, hoy, y por los siglos”? ¿Cómo puede decir, “Estas cosas son para un apóstol, o un discípulo, o alguien en otro día,” *¿cuando usted es una parte de Él?* Cuando Él dijo, “El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras nunca fallarán.” ¿Qué tal en Apocalipsis 22, cuando Él terminó de escribir el Libro? Él dijo, “Yo testifico que si cualquier hombre agregue una palabra, o quita una palabra, su parte será quitada del Libro de la Vida.”

Entonces, ¿qué van a hacer con esa gente que está escuchando esta transmisión, aquellos de ustedes que han sacado Juan 14:12 de las Escrituras o lo han relegado a un tiempo y una persona? ¿No saben que la Palabra de Dios es tan Eterna como Él? ¿No saben que “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los siglos”? Pero si Ud. toma **Juan 14:12** y lo relega a hace 50 años, es culpable de **Apocalipsis 22** al quitarle la Palabra de Dios.

De su sermón, **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 288** el hermano Branham dijo, “¡Allí es, *en Cristo*, la Palabra! *Él fue* la Palabra; *Él es* la Palabra. *Y la Iglesia llega a ser la Palabra*, por cuanto Él la hace parte de Él, y ésa nuevamente es la Palabra. *Personalmente, identificada por Él*, ¡y solamente de Su propiedad! ¡Sólo de Su propiedad! Ella es redimida *por* Él, *por medio* de Él, *para* Él, y *sólo para Él*. Eso es correcto.

Del **El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M 225** hermano Branham dijo: “Ahora, los luteranos quisieron entrar de una manera, *al unirse* a la

iglesia luterana. Los metodistas quisieron entrar **por gritar**. Los pentecostales quisieron entrar por hablar en lenguas. ¡Aún no es así! ¿Ven? No, esos son dones, y demás cosas. Pero en **Primera de Corintios 12** dice: “**Por un Espíritu**”. El Espíritu de Dios, el cual es el dador de Vida a la Palabra (la Simiente), para vindicar esa Simiente para esa edad.

Fíjense, una se unió a una iglesia, la siguiente se unió a un programa de obras, y la siguiente se unió a los dones. Pero todos se equivocaron. Tiene que unirse a Cristo, y Él es la Palabra vivificada.

Ahora, ¿cómo se vindica una semilla? **Por la manifestación de la Vida dentro de ella**. En otras palabras, dará el fruto de lo que es su verdadera naturaleza. La higuera da higos, el manzano da manzanas. Y un Hijo de Dios dará a luz Hijo de Dios Vida, y Dios es la Palabra.

El Hermano Branham dejó este punto muy claro en su sermón, **La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P: 91** donde dijo: “**Entonces las obras que serían manifestadas en Él serían las mismas, porque es la misma Simiente Palabra de Dios. El Hijo de Dios era Su Simiente ejemplo. Y lo que fue Su Vida cuando el Espíritu se derramó sobre Él después de Su bautismo, ese mismo riego del Espíritu Santo producirá la misma clase de Vida, haciendo lo mismo que Él hizo, si es la misma Simiente. El Hijo de la Simiente de Dios producirá otro hijo de la Simiente de Dios.**”

El Apóstol Pablo dijo en **Efesios 4:21** *si en verdad le habéis oído, y habéis sido **por él enseñados**, conforme a la verdad que está en Jesús. 22 En cuanto a la pasada manera de vivir, **despojaos del viejo hombre**, que está viciado conforme a los deseos engañosos, 23 y **renovaos en el espíritu de vuestra mente**, 24 y **vestíos del nuevo hombre**, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.*

Colosenses 3:9 *No mintáis los unos a los otros, habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos, 10 y revestido del nuevo, el cual **conforme a la imagen del que lo creó se va renovando** hasta el conocimiento pleno, Fíjense, conforme a la imagen de Él.*

Romanos 8:28 *Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a **su propósito** son llamados. 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó **para que fuesen hechos conformes a** la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó.*

I Corintios 15:49 *Y así como hemos traído la imagen del terrenal, **traeremos también la imagen** del celestial.*

II Corintios 3:17 *Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad. 18 Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos **transformados** de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.*

2 Corintios 4:3 Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden está encubierto; 4 en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios. 5 Porque no nos predicamos a nosotros mismos, sino a Jesucristo como Señor, y a nosotros como vuestros siervos por amor de Jesús. 6 Porque Dios, que mandó que de las tinieblas resplandeciese la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo. 7 Pero **tenemos este tesoro** en vasos de barro, para que la excelencia del poder sea **de Dios, y no de nosotros**, 8 que estamos atribulados en todo, mas no angustiados; en apuros, mas no desesperados; 9 perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no destruidos; 10 **llevando en el cuerpo siempre por todas partes la muerte de Jesús, para que también la vida de Jesús se manifieste en nuestros cuerpos.** 11 Porque nosotros que vivimos, siempre estamos entregados a muerte por causa de Jesús, para que **también la vida de Jesús se manifieste en nuestra carne mortal.** 12 De manera que la muerte actúa en nosotros, y en vosotros la vida. 13 Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que está escrito: Creí, por lo cual hablé, nosotros también creemos, por lo cual también hablamos,

De su sermón **Un Pendón 62-0119 E-51 - E-52** el hermano Branham dijo: "Y un Cristiano que está muerto, y sepultado, y ha resucitado **con Él** en Su resurrección... ¡en lugares Celestiales! ¿Ven? "Si estamos **muertos con Él**, entonces **también resucitamos con Él**", porque **el cuerpo va donde esté la Cabeza.** Y **Él es la Cabeza, y éste es el Cuerpo.** Y no es que será, sino que: "**Ahora estamos sentados juntos** en lugares Celestiales en Cristo Jesús", con todo poder del diablo conquistado y bajo Sus pies. ¡Autoridad! Autoridad, allí está la insignia. Ésa es la mano que se levanta, la que cuenta. Moisés fue a Egipto. Ese gran mar estaba allá. Él levantó la insignia, y ¿qué sucedió? Se convirtió en sangre. Lo levantó sobre la tierra; ranas, piojos, pulgas. El Sol rehusó brillar. La muerte hirió la tierra. ¿Por qué? Él levantó la insignia del juicio de Dios. Y cuando nosotros levantamos la insignia del juicio de Dios, como un creyente en Cristo, **teniendo nuestra propia vida crucificada y las propias ideas**, y resucitado, y **Su Palabra vivificada entre Uds.**, todo diablo tiene que frenar ante Eso (es correcto), porque **representa a Cristo.** ¿Ven? Él murió; fue Él quien levantó la insignia. Y Moisés con su palo, parecía como una cosita insignificante, pero era un palo. Y era la insignia de Dios para Egipto, su vara de juicio, y eso trajo juicio. **Dios siempre da algo que uno puede mirar, algo sobre lo que uno pueda poner la mano, algo que uno puede comprobar, algo que es correcto, después de que Ud. lo haya aceptado a Él.**

Y de "**La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M 56-3** el hermano Branham dijo: "Bien. **Cada simiente debe producir según su género. Dios hizo al hombre a Su imagen, según Su género** para ser Su Palabra sobre la tierra. **Él lo expresó en Jesucristo.** ¿Qué era? **Dios estaba en Cristo.** Ese es un Hombre según Su género. ¿Ve? Cuando Dios, el cual es la Palabra... ¿Cuántos saben que Él es la Palabra? **Cuando la Palabra estuvo en Cristo, un hombre, un ser humano, expresándose a través**

de Él, mostrando que era Dios, la Palabra en Cristo expresándose a Sí Mismo. Y Dios en el principio hizo al hombre a Su Propia imagen y ese es el género de hombre que Dios hace hoy. El seminario y las escuelas (incubadoras) producen un montón de híbridos (¿Ve?). Pero cuando Dios llama a un hombre, él lo hace a Su Propia imagen: **la Palabra vivificada en él.** Eso es correcto. Allí está él; **ese es el hombre de Dios, el hombre a Su Propia imagen y semejanza.** Y Jesús dijo que **él haría las obras que Él hizo.** Así que Dios hizo al hombre a Su Propia imagen según Su género. 57-1 Su género, ¿cuál es Su género? La **Palabra.** **Él es la Palabra.** **Entonces si un hombre niega la Palabra de Dios, ¿cómo puede él ser la imagen de Dios?** Sólo hágase la pregunta. Pregúntese a usted mismo. "Cómo puede ser él a la imagen de Dios y negar la Palabra de Dios, cuando la Palabra es la imagen expresada de Él Mismo?"

Y de **Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M 79** el hermano Branham dijo: "Ud. ha sido concebido de nuevo. Ud. primero fue concebido en iniquidad. Ahora, Ud. ha sido concebido en algo nuevo. ¿Qué es? **La Palabra Viviente.** ¡Amén! Oh, eso lo cambia ahora, ¿verdad? Ahora, estamos en una dificultad, después de ver lo que tenemos que hacer. Ahora, ¿qué sucede? Ud. ha sido concebido de nuevo, en la Palabra viviente. ¿Qué quiere decir esto? Que **la Palabra toma vida en Ud.**... Ud. empieza a ver las cosas diferentes. En donde en una vez, Ud. no podía mirar eso, ahora Ud. puede verlo. Hay algo diferente ahora. **Hace que todas las Escrituras concuerden.** Hace que todo concuerde exactamente. Entonces, algo empieza a suceder. Entonces, **Ud. muere a su propio pensar,** ahora Ud. ha sido concebido, porque estamos lavados por el lavacro de la Palabra. ¿Es correcto esto?"

Y de su sermón, **¿No Te Envié Yo? 62-0124 E-88 Y cuando Dios planta Su promesa en Uds.** y **Ella llega a ser una realidad viviente,** entonces algo es diferente. Uds. no solo van y dicen: "Si?, yo lo creo". Miren, eso está bien. El diablo lo cree de esa manera. Pero **a Uds. se les confirma** y la—la Palabra llega a vivir **en Uds.** Entonces Uds. empiezan a ver lo que es. Si.

¿Y qué hace eso por Ud.? Ud. ve lo que Dios ve, y piensa lo que Dios piensa.

De **¿Por Que Clamas?, ¡Di! 63-0714M P: 65** el hermano Branham dijo, "Ahora, noten que **la fe ve lo que Dios desea que Ud. vea.** ¿Ven? **La fe ve lo que Dios ve.** Y los razonamientos y los sentidos ven lo que el mundo desea que Ud. vea.

Y nuevamente de su sermón llamado **La Simiente De Discrepancia 65-0118 127 La Palabra es vivificada en nuestra propia carne** y eso muestra la presencia de Dios.

Y de **Almas Encarceladas Hoy 63-1110M 50-2** dijo: "No es por hablar en lenguas. No es por bailar en el Espíritu. No es por unirse a la iglesia. No es por el fruto del Espíritu; la Ciencia Cristiana le puede ganar a cualquiera de Uds. en eso (¿ven?), y aun niega que Jesucristo era Divino. ¡No es eso! Pero **es la Palabra, ¡viviendo!** ¡Ahí está! ¡Si ellos únicamente hubieran mirado! Él era el Mesías. **Él era la Palabra Viviente hecha manifiesta.** Y **un hombre que tiene el Espíritu de Dios en él, o una mujer, vive esa Palabra, se expresa en ellos.** Ese es el latido del corazón del predestinado, pues la

Palabra del Señor viene a ellos, y ellos son la Palabra para la gente. "Cartas leídas por todos los hombres". ¿Es verdad eso? ¿Pudiera estar el Tercer Jalón en acción?

Colosenses 3:3 *Porque **habéis muerto**, y vuestra vida está escondida **con Cristo en Dios**. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria. 5 Haced morir, pues, lo terrenal en vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es idolatría; 6 cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia,*

I Juan 3:2 *Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, **seremos semejantes a él**, porque le veremos tal como él es. 3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro.*

Oremos...

Traducido Por;
Hno. Mario Nina
Diciembre, 2023
La Paz, Bolivia